

e⁵ -Gemeinde Berndorf ist Spitzenreiter bei Photovoltaikanlagen

Während der letzten 3 Jahre hat sich die Gemeinde Berndorf an die Spitze der installierten Leistung aus Photovoltaikanlagen unter den e⁵ Gemeinden herangearbeitet. Mit einer Gesamtleistung von 1.332,70 kWp, steht Berndorf an beachtenswerter 1. Stelle im Land Salzburg.

Auch bei den gemeindeeigenen energierelevanten Förderungen (zB. Förderung thermischer Solaranlagen mit € 300,-- oder Förderung für Photovoltaikanlagen mit € 300,--) zählt die Gemeinde Berndorf zu den Top 5 im Land Salzburg, dies teilt der Vorsitzende der e⁵-Arbeitsgruppe der Gemeinde Berndorf, Vizebürgermeister Hans Stemeseder mit.

Seit 2011 ist die Gemeinde Berndorf mit weiteren 31 Gemeinden des Landes Salzburg im e⁵ Programm.

e⁵ ist ein Programm zur Qualifizierung und Auszeichnung von Gemeinden, die durch den effizienten Umgang mit Energie und der verstärkten Nutzung von erneuerbaren Energieträgern einen Beitrag zu einer zukunftsverträglichen Entwicklung unserer Gesellschaft leisten wollen.

Im Sommer dieses Jahres wird sich die Gemeinde Berndorf einem Audit, d.h. einer externen Überprüfung unterziehen, bei welchem diese erfreulichen Veränderungen in Richtung energieeffizientere Gemeinde berücksichtigt und bewertet werden und als neuer Grundstock für die weiteren Schritte in diese Richtung dienen.



Stemeseder Johann
E5-Teamleiter der Gemeinde Berndorf



Seit einem Jahr ist die salzburgweit größte Photovoltaikanlage in Berndorf in Betrieb. Sie produziert Strom für 340 Haushalte.